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盛周誕鹿田おめでとう 近くの山や林からウグイスの鳴き声が聞こえ

あちらこちらの花壇や公園にカラフルな花が

咲いているのを見ると　心がうきうきして

しまいます。昔、筑豊の石炭産業が盛んで

人口が多かったころの事。

桜の開花にあわせ近くの公園にサーカス団が

テントを張り、人々を集める為に大音響で

か美しき天然♪と言うサーカスのテーマソングを

流していました。

その昔が風に乗り学校まで聞こえるので早く見に

行きたくてウズウズ、勉強どころではなかった事を

思い出します。

先日　3月28日に福岡の標準木の桜開花宣言がだされ

たので4月の初めには満開になりそう。

花見に行くのを楽しみにしている方も多いでしょう0

入園・入学時はきれいな桜達が文字通り花を添えて

くれる事と思います。

当営業所前の道路沿いにも桜並木があり下の写真は昨年

満開時の写真です。今年も期待しています0

皆様は日曜放送の「鉄腕DASH宣」と言う番組をご覧になっていますか？

某、無人島に、静岡県が韮山にある反射炉と同じものを作ろうとしています0

疫壁炉と言うのは幕末に築かれた、鉄砲や大砲を作る為の鉄を製錬、溶解する

装置です。“韮山の反射炉河は184絆砲祷研究家の☆江川太郎左衛門が

日本で初めてパンを焼いたとされ私も50年前に反射炉を訪れたことが有るので

なつかしさとジャニーズのアイドルがこんな物をまで作るのかと驚きと共に

楽しみに見ています。東　門下に佐久間象か木戸孝允等を輩出
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あるヨ一口

で巻いて食べるやりかたも

以前はこの黒い色と歯にくっっ

現在日本の海苔養殖に大きく責赦され

イギリス出身のドリ

あまり知られていなかった

ユー女史とのかかわりを審介致します。

平成25年に和食がユネスコ

世界の人々が和食のヘルシーさ、新鮮さ、

盛り付け、行事に合わせた料理等を高く評価し

食生活にも取り入れられているそうです0

その中で“のり

れました。

り入れた

もかかすことのできない食材の一つです0

のり養殖は日本特有の技楯です。江戸時代、

献上品として品川¢大森で養殖が始まったが

は到底口にできない高級品だったそうです0

ドリュー女史は来日したと

論文を、19亜年九州大学の瀬川宗書教授に賠

“のり”は徳川家康への

られました。

養殖の基礎が完成、大量生産が可鰍こなった

今は年間約80

と言われています。

も生産されて世界に輸出されています。

はおにぎりが飛ぶように売れているとの事で

らしいです。

人気がなかった様ですが今では日本と
“坂のり卿をキャラクターな

このドリュ

色々な巻物や

＼たでしょう

熊本の住吉神社には

毎年4月鼠4日に

しかしまさ

しまったのです。 熊本市民にとってはこの4月且4日

もちつつ食したいものです。

“のり包装”もフイルム


